

2017 "AÑO DEL CENTENARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS"

Comunicado de Prensa Número 0149
Ciudad de México, a miércoles 21 de junio de 2017
@SEDATU_mx

Reconoce Rosario Robles aporte del sector inmobiliario al crecimiento y generación de empleos en México

- ***Empresarios agremiados a la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI) reiteraron su compromiso y confianza con el Gobierno de la República, al anunciar que duplicarán sus inversiones en nuestro país para llegar a 32 mil millones de dólares***
- ***La titular de SEDATU participó en el evento "Impulso a la Inversión Inmobiliaria" encabezado por el Presidente Enrique Peña Nieto en la residencia oficial de Los Pinos***

El sector de la construcción es uno de los pilares más importantes de la economía de nuestro país, genera empleo, involucra a industrias y empresas nacionales, y lo más importante es que cuatro de cada 10 proyectos que realiza la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), son acciones de vivienda que contribuyen a elevar la calidad de vida de las familias mexicanas.

Así lo anunció la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Rosario Robles Berlanga, al participar en el evento "Impulso a la Inversión Inmobiliaria", encabezado por el Presidente Enrique Peña Nieto en la residencia oficial de Los Pinos.

Destacó que la SEDATU trabaja de manera coordinada con la ADI para promover el desarrollo urbano y ordenado de México.

Esta visión —comentó la Secretaria Rosario Robles— la hemos compartido con la ADI, una visión de alcanzar una mejor planeación urbana, elevar la movilidad y generar obras de infraestructura y construir ciudades sostenibles, productivas y compactas.

Destacó que la Nueva Agenda Urbana que ha adoptado México a raíz de los acuerdos en Hábitat III, constituye una agenda transversal que involucra a los tres niveles de

2017 "AÑO DEL CENTENARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS"

gobierno y a muchas áreas de la administración pública que deben participar colectivamente para lograr este crecimiento urbano ordenado y sustentable.

La titular de SEDATU recordó que al inicio de la actual administración el sector de la vivienda se encontraba en crisis y los desarrollos estaban concentrados en unas pocas empresas que abandonaban la Bolsa Mexicana de Valores.

"Este sector —señaló— hay que decirlo con todas sus letras, ha tenido cambios radicales a partir de que usted Presidente llegó a la Presidencia de la República. Un sector en crisis, que estaba perdiendo empleos, iba de caída, sus principales empresas habían salido de la Bolsa.

"Y hoy es un sector pujante que le aporta al PIB, que mantiene 3 millones de empleos y hoy gracias a los cambios tan importantes que se han realizado particularmente en INFONAVIT y FOVISSSTE, muchos mexicanos que tenían que irse a vivir lejos de sus lugares de origen hoy podrán vivir en sus ciudades", reiteró Rosario Robles.

Comentó que la Secretaría seguirá trabajando estrechamente con el sector inmobiliario del país para dinamizar el mercado de vivienda tal y como la SEDATU se comprometió en el Acuerdo Nacional para el Fortalecimiento Económico y Protección de la Economía Familiar en materia de vivienda, "poniendo énfasis en la atención a la población que demanda soluciones inmediatas".

"Hoy, nos hemos comprometido con la ADI a trabajar en el proceso de desregularización y homologación en los tramites en las entidades federativas y los municipios para hacer más fácil el proceso de la construcción inmobiliaria y particularmente la construcción de vivienda social reduciendo costos, tiempos en la expedición de licencias y permisos y eliminando tramos que abren paso a la corrupción que tanto lastiman a México", citó.

Además, afirmó que de forma conjunta trabajan en las nuevas Normas Oficiales Mexicanas en materia de desarrollo urbano y ordenamiento territorial, y la ADI ha sido invitada a participar en el Consejo Nacional de Ordenamiento Territorial y Desarrollo

2017 "AÑO DEL CENTENARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS"

Urbano que la propia ley mandata, y en la construcción de la estrategia de ordenamiento territorial que la SEDATU tendrá que entregar como legado de su administración hacia el año 2040.

Durante el evento, el presidente de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios, Salvador Daniel Kabbaz, anunció que duplicará sus inversiones en nuestro país para llegar a 32 mil millones de dólares, lo que ratifica su confianza en el Gobierno de la República y en nuestro país.

En representación de los 79 socios de la ADI, refrendó la confianza y compromiso de la Asociación con México, para seguir invirtiendo en proyectos de calidad, seguros e inclusivos y que favorezcan un desarrollo urbano sostenible.

"Somos empresarios que impulsamos la generación de inversiones y de empleo, que son pilares fundamentales del crecimiento económico del país", destacó.

oooOOooo